POR RUBÉN ARIZMENDI

l advertir que actualmente el COVID-19 está de vuelta con un repunte de casos en nuestro país, la senadora Cecilia Sánchez García pidió a las autoridades de salud del Gobierno federal un informe sobre la estrategia que se lleva a cabo para impedir que aumente la propagación de este virus y sus variantes.

Destacó que solo así se podrá evitar que genere complicaciones de salud entre los grupos más vulnerables de la población.

Para ello, la legisladora priista presentó un punto de acuerdo en el que precisa que, a más de cuatro años de esta enfermedad respiratoria infecciosa, las y los mexicanos siguen padeciendo los efectos de las diversas variantes que se han desarrollado.

Alerta #salud por variantes de COVID-19

A más de cuatro años de esta enfermedad, las y los mexicanos siguen padeciendo los efectos por las variantes que se han desarrollado y continúan propagándose en el país

Debido a la propagación de las nuevas variantes KP2 y KP3, las cuales pertenecen a la familia Ómicron, Cecilia

Sánchez dejó en claro que desarrollan una variedad de síntomas similares al resfriado común.

Síntomas

Sin embargo, en estas nuevas cepas ahora se presentan los problemas gastrointestinales; tos; fiebre; fatiga; dificultad respiratoria; congestión nasal; dolores de cabeza, muscular y de garganta; diarrea; vómito; náuseas; pérdida del gusto y el olfato.

"Tenemos que asumir que muchos podemos contagiarnos si no tomamos las precauciones necesarias como evitar los tumultos, usar el cubrebocas, lavarnos las manos, usar el gel", alertó la senadora.

No obstante, aclaró que se sabe que esta enfermedad ya no es tan peligrosa, pues mucha gente tiene inmunidad, ya sea porque fueron vacunados en su momento o tuvieron coronavirus y, de alguna manera, han creado anticuerpos.

Sánchez García destaca en su punto de acuerdo que, aunque la



Afirman que es preciso conocer las acciones que realiza el Gobierno federal para evitar la propagación del virus y sus variantes

Secretaría de Salud informa a la población que el número de casos registrados hasta el momento se encuentra dentro de los parámetros esperados para esta época del año, es preciso conocer las acciones que realiza el Gobierno federal con la finalidad de que no aumente la propagación del virus del COVID-19 y sus variantes, y así evitar que genere complicaciones de salud entre los grupos más vulnerables de la población.